

La Confederación Española de Alzheimer CEAFA es una organización de ámbito estatal implicada en la representación y defensa de los derechos y necesidades de las personas afectadas por Alzheimer y otras Demencias, buscando siempre las condiciones que contribuyan a mejorar su calidad de vida.

En este sentido, CEAFA acaba de publicar el informe “Estudio jurídico del marco normativo integral para la garantía de derechos de las personas afectadas por Alzheimer y otras demencias”, que compila los principales derechos, prestaciones y recursos a los que estas personas pueden acceder en ámbitos de protección de carácter transversal.

Además, y con el fin de profundizar en el conocimiento no sólo de los recursos existentes, sino también de las carencias detectadas, la Confederación, junto con el CRE Alzheimer del IMSERSO, organizó una jornada de reflexión con especialistas en la materia, en la que se abordaron cuestiones relacionadas con:

Protección jurídica y justicia

Prestaciones y pensiones adaptadas al impacto de la enfermedad

Entornos y sociedades no excluyentes

En la citada jornada, celebrada el 28 de noviembre en el CRE Alzheimer de Salamanca, además de dibujar el escenario existente en los ámbitos indicados, se lanzaron una serie de conclusiones que es importante compartir con la sociedad.

Por ello, CEAFA organiza la jornada “**Dignidad y demencias**”, que tendrá lugar en el Colegio Arzobispo Fonseca (C/ Fonseca, nº 4, Salamanca) el próximo 4 de diciembre, en la que, además de presentar las conclusiones de la referida jornada de reflexión, se presentará públicamente el “Estudio jurídico del marco normativo integral para la garantía de derechos de las personas afectadas por Alzheimer y otras demencias”, y en la que también se debatirá sobre cuestiones que afectan a las personas que conviven con Alzheimer y otras demencias desde las perspectivas del derecho, de la ética y de la dignidad.

Adjuntamos programa que esperamos resulte de su interés; si así fuera, y su agenda se lo permite, estaríamos encantados de contar con su presencia. Rogamos confirme su asistencia enviando correo electrónico a jornadaceafa@gmail.com.

A la espera de poder hacerlo personalmente, reciba un cordial saludo

El estudio ha sido financiado por el CRE Alzheimer de Salamanca

Jornada organizada gracias a la subvención del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social



Subvencionado por



Jornada DIGNIDAD Y DEMENCIA

4 de diciembre de 2019

Colegio Arzobispo Fonseca

C/ Fonseca, nº 4. Salamanca



Alzheimer

09:00 – 09:30

09:30 – 09:45

09:45 – 10:30

10:30 - 11:00

11:00– 12:00

12:00 – 13:30

13:30 – 13:45

Acreditación y recogida de documentación

Presentación de la jornada “Dignidad y Demencias”

Introducción general, presentación de objetivos y marco en el que se inscribe la jornada

Dña. Cheles Cantabrana Alútiz, Presidenta de CEAFA

Dña. María Isabel González Ingelmo, Directora Centro de Referencia Estatal de Alzheimer

Vicerrector Fundación Universidad de Salamanca – Pendiente

Marco normativo para la garantía de derechos de las personas afectadas por Alzheimer y otras demencias

*Presentación del estudio realizado por la Confederación Española de Alzheimer, cuyo objetivo es conocer el **marco normativo integral**, para garantizar los derechos de las personas con Alzheimer y sus cuidadores familiares, contribuyendo a su mejor conocimiento, acceso y ejercicio de todos sus derechos*

Dña. María Isabel González Ingelmo, Directora Centro de Referencia Estatal de Alzheimer

Dña. Yolanda Fillat Delgado, Consultora de CEAFA

Pausa. Café

Cómo garantizar el cumplimiento de los derechos individuales y subjetivos de las personas con demencia

*Debate compartiendo diferentes perspectivas desde el respeto al cumplimiento de los **derechos individuales**, la observación de prácticas que respeten y garanticen la dimensión **ética** que estas personas requieren, y, sobre todo, el respeto a la **dignidad** de las personas con demencia*

D. Julián Sánchez Melgar, Magistrado de la Sala Segunda del Tribunal Supremo

D. Fernando Vicente Fuentes, Vocal Asesor de la Dirección General del IMSERSO

Dña. Cheles Cantabrana Alútiz, Presidenta de CEAFA

Adaptación de la norma a las necesidades de las personas: protección, prestaciones y entorno

*Reflexión sobre aspectos relevantes para la persona afectada por demencia, desde la **protección jurídica** vista desde la prevención, la protección y los nuevos debates que se abren; las **prestaciones**, considerando el sistema general, la especificidad de la demencia y los nuevos perfiles; y los **entornos** en los que viven las personas con demencia y como hacer frente a posibles procesos de exclusión*

D. Jesús Rodrigo Ramos, Director ejecutivo /CEO de CEAFA

D. María Dolores Almagro Cabrera, Vocal de CEAFA

Dña. Yolanda Fillat Delgado, Consultora de CEAFA

Clausura de la jornada

Resumen final de la jornada de trabajo

Dña. Cheles Cantabrana Alútiz, Presidenta de CEAFA

Dña. María Isabel González Ingelmo, Directora Centro de Referencia Estatal de Alzheimer